

DICE "L'EUROPE NOUVELLE"

EL VATICANO Y LOS SOVIETS

PARIS, 13.—La revista diplomática "L'Europe Nouvelle", particularmente bien informada de la política papal, cuya rubrica, si nuestros informes son exactos, asegura un prelado italiano, publica un artículo muy interesante sobre las negociaciones del Vaticano y los bolcheviques. El autor del artículo prevé la firma de un pacto por ambas partes, lo cual es ya un hecho hoy, como ha anunciado EL SOCIALISTA. Dice el artículo en cuestión:

"Sería pícaro y sugestivo que, después de Alemania, fuese el Santo Oficio la primera de las potencias que reconociese oficialmente los Soviets, suscribiendo con ellos un Tratado en debida forma. Las almas candidas verán seguramente con sorpresa que el sucesor de San Pedro saliera a los Soviets con la solemne consagración internacional. Y, sin embargo, nada más seguro que al fin de la Conferencia de Génova, o durante ella, si se prolonga mucho, se firmará un Concordato ruso. La Rusia roja no es más que una forma pasajera de la Rusia eterna, y el Vaticano hace la política de la eternidad. ¿Por qué ha de dejar escapar la rara ocasión de obtener de Lenin lo que no pudo obtener nunca de ningún zar, y que no le daría jamás ningún otro régimen ruso: la libertad privilegiada, de la cual puede venir el fin del cisma milenar, el triunfo de la unión de las Iglesias, la restauración de la unidad católica, la ritualización del sueño de Roma, acariciado desde hace cinco siglos?"

Así, los que han dividido las organizaciones obreras favorecen ahora la unión religiosa, el copio de los pueblos, según el mismo Lenin. Pero no comencemos y sigamos el artículo.

El autor pasa a continuación revista a los grandes esfuerzos hechos por el Vaticano para introducirse en Rusia, hasta que con la caída del zar el sueño de la unión volvió a tomar cuerpo. Con él, no solamente cayó el catolicismo con medidas que dominaba al catolicismo con medidas de excepción, sino también el jefe de la Iglesia rusa. Decapitada, ésta no podía oponer sino una resistencia débil. Las conversiones de la aristocracia emigrada han sido frecuentes, como también la de muchos intelectuales rusos, y, desde luego, le parecía muy natural al autor la

posibilidad de un acuerdo entre Lenin y el papado.

En las negociaciones parece que ha intervenido eficazmente el fanatismo Pascal, que hallándose en Rusia en misión militar, con Sadoul, se convirtió al bolchevismo después de la revolución de noviembre, y se encuentra ahora en Ginebra. Y dice el artículo:

"Pascal, el francés católico, que desde su infancia parecía destinado a reconciliar a Rusia con Roma, ha concebido la idea en misterio, en tanto que Chicherin y sus amigos no han visto más que la parte política. Si verdaderamente, se establece un régimen para elegir los obispos por acuerdo del poder espiritual y del poder temporal, el papa podrá sacar gloria de ello, como también los Soviets, pues lavarán su mancha original. Las relaciones diplomáticas regulares y necesarias por el acuerdo les darán un medio eficaz de información diaria en los asuntos políticos de Europa, del mundo y de los Estados que les tratan todavía como enemigos.

Que Roma introduzca en Rusia curas de espíritu liberal o jesuitas impacientes, en los medios católicos se estima que dada la apatía de la masa rusa, los resultados no serán muy eficaces. Hay que ver el lado político.

En tiempos en que la defensa del catolicismo en Rusia tomaba, por necesidad, el aspecto de una lucha contra el nacionalismo ortodoxo del régimen zarista, los curas de Polonia eran la milicia eclesiástica. Hoy que el Poder soviético deja el campo libre a la expansión católica, el Vaticano se guardará bien de comprometer semejante fortuna llamando a los curas de un país como Polonia, odiada en Rusia tanto como su aliada Francia. Es, pues, seguro que serán eclesiásticos alemanes los que evangelizarán a Rusia por Roma. El Tratado de Rapallo les asegura en la Rusia soviética las ventajas de su nacionalidad, y el Concordato, las ventajas de su carácter sagrado, y trabajando por Roma se interesarán por Alemania, dócil al centro (partido católico)."

¿Hasta dónde nos llevarán las intrigas de los amos del pobre Losowsky, secretario de la famosa Internacional Sindical "Roja"?—C

En favor de EL SOCIALISTA

	Pesetas.
Suma anterior.....	41.719,42
MADRID.—J. Calvet, 3; Grupo Previsor de Ebanistas, 5; A. Trashorras, 1; A. Sánchez, 1.....	10
SAMA DE LANGREO.—Producto de la Fiesta de la Flor. BARCELONA.—J. Hugué, 5; M. Valero, 5.....	10
CERVERA DEL RIO ALHAMA.—C. Alfaro.....	2
CORDUENTE.—Z. Lario.....	2
VITORIA.—J. Fernández, 1; P. Herrera, 1; J. Martínez, 1; A. Inza, 0,50; S. Bolcherin, 0,50; A. Aguirre, 0,50; L. Martínez, 0,40; H. Martínez, 0,50; María Pakomas, 0,50; P. Arti, 0,50.....	6,40
MEDINA DEL CAMPO.—Centro Obrero.....	21
VILLADRID.—Recaudado el Primero de Mayo.....	26
ELCHE.—Producto de una rifa el Primero de Mayo.....	113
Total.....	42.097,32

Grave escisión entre los comunistas rusos

El órgano del partido socialista revolucionario ruso, "Goloss Rossiá", ha podido publicar el texto de un llamamiento que un grupo de comunistas rusos, dirigidos por Miasnikov y Batarine, ha hecho a los comunistas de toda Europa. Según dicho periódico, órdenes estrictos se han dado a las Delegaciones de los Soviets en el extranjero para impedir a toda costa la publicación del expresado manifiesto, sobre todo antes de terminar la Conferencia de Génova.

En dicho documento se dice que la división en el partido comunista ruso es mucho más grande de lo que se ha supuesto.

El llamamiento es una advertencia dirigida a los trabajadores de Europa para que no sigan cometiendo los errores de los trabajadores rusos, y que no se dejen caer bajo el dominio de los demagogos, cuyos puños de hierro han destruido toda individualidad, toda libertad y toda virtud en Rusia, sin que logran otra cosa que sustituir a los directores burgueses por sátrapas asiáticos, que no han tenido ni valor para resistir a sus desatadas pasiones ni han hecho otra cosa que explotar incruentamente a los obreros rusos.

Se acusa también a los directores del bolchevismo de haber tricionado condescendientemente a la Revolución mundial y de ser los verdaderos inspiradores

y pensad en la responsabilidad que sobre todos pesa en estos momentos. Es decir, cumplid con vuestra deber. Yo he cumplido con el mío.

Manuel LLANEZA
Secretario general del Sindicato Minero Asturiano.

Oviedo, 6 mayo 1922.

Terminada la lectura prosigue Llaneza su discurso, afirmando que los patronos son incapaces de resolver el problema económico de sus negocios mineros, aun con la baja de los salarios, porque el problema, a resolver no está en la mano de obra barata, sino en la buena administración y en el desarrollo de la técnica, para lo que está probada la incapacidad patronal en su casi totalidad.

Contestando a los comunistas, les dice que lo que tienen necesidad de hacer es presentar soluciones. Si no las presentan es que no se hicieron cargo de la gravedad del momento, ni tienen leve idea de la responsabilidad contraída ante la clase trabajadora.

Ramón González Peña, que en nombre del Ejecutivo acoge y apoya las soluciones ofrecidas por Llaneza, pronuncia un magnífico discurso, que inclina aun a muchos de los que no comprendían al alcance del trabajo hecho por el secretario general del Sindicato, y les decide a darle su apoyo.

Entonces, y tras algún escándalo, se llega al acuerdo de que el jueves y viernes de esta semana se reúnan todas las Secciones del Sindicato para estudiar la moción de Llaneza y aceptarla o rechazarla definitivamente. El sábado estarán todos los datos del resultado de estas reuniones en Oviedo.

No sabemos lo que ocurrirá; pero si ha de juzgarse por la clarividencia y buen sentido de que siempre dieron pruebas los mineros asturianos, se sacará la convicción de que será aprobada la resolución y sensacional obra de Manuel Llaneza. No aprobarla sería ir al suicidio. Las grandes y conscientes organizaciones de nuestra clase, lejos de suicidarse, toman todos los elementos prácticos a una vida más completa y vigorosa. Y entre esta clase de organismos tenemos clasificado el Sindicato Minero.

L-ón MEANA

MAÑANA

mañanas, constará EL SOCIALISTA de cuatro páginas

para publicar numerosos originales de interés.

Además de una amplia información y convocatoria para la próxima asamblea de delegados al Patronato de la "Fundación Cesáreo del Centro", insertaremos los siguientes trabajos:

"Impresiones parlamentarias", por Indalecio Prieto.

Contestando a la Papelera Española, por Juan de los Toyos.

En el país de la ruleta, por José Chueca.

Profecías, por Miguel de Unamuno.

Por las cuatro páginas

La Agrupación Socialista de Santa Bárbara, del Concejo de San Martín del Rey Aureliano, en Oviedo, ha mostrado su conformidad con la cuota obligatoria mensual en favor de EL SOCIALISTA.

El mismo acuerdo ha adoptado la Agrupación de Calahorra (Logroño), y la de Trubia ha decidido que la cuota que ella abonará sea de dos pesetas por afiliado al mes.

La Agrupación Socialista de Petrel (Alicante) ha decidido abonar la cuota de 25 céntimos por afiliado y proponer a la Sección de Agricultores "El Renacimiento" de dicha localidad, abona la de 0,15, cosa que suponen aceptará también.

La Juventud Socialista de Elche nos ha remitido 113 pesetas como donativo para el diario.

Por las calles de Elche se han fijado grandes carteles recomiendo su lectura, y el número de suscriptores aumenta.

La campaña de esta Juventud está dando excelentes resultados.

LAS JUNTAS INFORMATIVAS

¿Cómo está el patio!

En la gran familia militar hay revuelo. Pero los parientes que se han puesto en plan de tirarse los trastos a la cabeza son los pertenecientes al arma de infantería.

Los junteros de la Península habían amañado un documento, recientemente hecho público, y que a su tiempo fué comentado por nosotros como estimamos que merecía, y en cuyo documento figuraba la resolución de que los individuos del arma de infantería no admitirían ascensos por méritos de guerra. Eso acordaron en la Península. Pero entre los infantes que figuran en los cuadros combates en África tal decisión de Madrid y sus provincias produjo un efecto deplorable; efecto que se han apresurado a exteriorizar los jefes y oficiales de los regulares y los del tercio.

El acuerdo de Madrid conminaba con el tribunal de honor a quienes desobedi-

EL CONGRESO DE MINEROS ASTURIANOS

EL PROBLEMA DE LOS SALARIOS

Dos cuestiones de importancia trascendental se vio precisado el Congreso del Sindicato Minero a enfocar seriamente para buscarles solución.

Una es la relativa a los trabajos de reconstrucción y vigorización de la organización sindical. De esta ya hablamos en un trabajo que dedicaremos exclusivamente a ella.

Otra es la relacionada con la anunciada baja de los salarios que la Patronal minera planteó a los trabajadores con caracteres apremiantes. Contra la baja de las tarifas reguladoras de los jornales presentados se pronunció unánimemente el Congreso.

Pero cuando surgía la divergencia era al buscar soluciones a la grave cuestión sometida a su deliberación. Desde el primer momento surgieron dos criterios: uno, reflexivo, y otro, ciego, carente de toda visión de la realidad y falto, en absoluto, del más elemental instinto de conservación. Los defensores de esta última tendencia decían: «La huelga es el único procedimiento a seguir frente a la actitud Patronal, aunque caiga la organización y venga la ruina de todo lo creado. Y llegaban a sentar la afirmación de que la derrota obrera sería una derrota gloriosa.

Los defensores del primer criterio decían, por el contrario, que no había ni podía haber gloria en las derrotas, y que al menos si éstas por previstas y evitadas se las dejaba desentendarse con todos sus fatales consecuencias. La derrota proletaria es la baja hasta la depauperación de la vida obrera en los salarios, es la normalización y permanencia de las jornadas largas. Por lo mismo quienes defendían el criterio derrotista en las luchas sociales ayudan a la clase burguesa y afirman el régimen actual.

Manuel Llaneza, con su proverbial clarividencia, se levantó a pronunciar un gran discurso en defensa del criterio reflexivo, y a la mitad de su disertación dió lectura a una moción, donde, planteando el problema con toda claridad y valentía, ofrece las soluciones racionales que el momento exige. Ha aquí el texto íntegro de su trabajo:

AL CONGRESO

Compañeros: Durante veinte años, y con vuestra confianza, he venido representando en la organización minera asturiana cargos de responsabilidad, y si durante este tiempo en que nuestra organización ha pasado por diferentes fases y sostenido cruentas y heroicas luchas, unas en defensa del reconocimiento de su personalidad y otras en las conquistas que han levantado a la clase trabajadora de las minas de la situación angustiosa en que se encontraba, he podido actuar en la política y en la idea al unísono con vosotros, hoy, ante el gravísimo problema que la clase patronal nos plantea (tan gravísimo que creo no se nos ha presentado otro de tal magnitud en nuestra larga actuación), ante el pensamiento y actitud manifestados por vosotros en el orden del día cuya discusión comenzamos en estos instantes, me parece ver divergencias en la forma de buscar la ansiada solución, y ojalá en la discusión serena y en la razonada argumentación pudiéramos llegar a un convencimiento: sería ésta la mayor alegría de mi larga vida socialista.

Desde el día en que la clase patronal nos ha presentado las conclusiones que hoy vamos a discutir, ha embargado mi espíritu una constante preocupación. ¿Qué camino debo seguir? ¿Debo oscilar mi criterio, aviniéndome al que la mayoría determine, si bien éste sea equivocado, y el anuncio de una catástrofe, y cuando esto ocurra investigar las causas y justificarlas con razones que dejen a salvo mi responsabilidad? Por el contrario, ¿debo mantener íntegramente mi pensamiento, defendiendo y en una mayoría es contraria a él, aun cuando los razonamientos no modifiquen mi criterio, cometiendo a aquel mandato, penitencia que quizá con más acierto que yo sea mejor el camino para la solución del conflicto? Creo hondamente que estas es la senda que debo seguir.

Pero antes de exponer concretamente mi criterio, a vosotros, tanto como a mí, conviene avalarle con elementos de juicio recogidos de nuestra actuación en estos últimos años, pues ello nos permitirá dar el mayor concreción y firmeza.

Si la guerra europea fué, como sabemos, una catástrofe en cuanto al sacrificio de vidas humanas, la mayor que registra la Historia, no lo fué menos en lo que afecta a la economía y la moral, y si España logró evitar lo primero, es decir, el sacrificio de sus vidas, no pudo librarse de que también a ella, quizá con la misma amplitud que a los países belligerantes, haya alcanzado la resultante del factor económico y ético. España, en efecto, cuando los países belligerantes se angustian y empobrecen recibía el oro a raudales. Pero nuestra burguesía, incapaz y sin iniciativas se encontró con una demanda abrumadora, que no fué promovida ni por su trabajo ni por su actividad. Así, los cuatro años de guerra dieron el caudal y el triunfo, no al hombre inteligente y honrado, sino al desprecioso y poco escrupuloso, por lo cual, en nuestro país, en vez de salir de su estancamiento, modernizando los útiles de las industrias ya establecidas y de crear otras nuevas que hubieran de absorber la riqueza de nuestras materias primas y abrir vías de comunicación y ferrocarriles que fueran como red arterial que hicieran circular la producción por el ámbito nacional, en vez de todo esto se erigieron suntuosas moradas para albergar de los desocupados, se abrieron centros de molición y corrupción, se dedicó, en una palabra, la riqueza, más que en la mejora social, en el goce fácil y superfluo del individuo. De esta manera, en

vilecieron el trabajo, sin saber dar destino a sus millones.

Podemos decir de una manera concreta que el capitalismo desecó el mismo sus industrias, y, además de eso, envienso con su boato y necia prodigalidad el alma colectiva.

Hagamos una relación de hechos, por lo que afecta a nuestra organización:

En 1914 trabajaban en las minas de Asturias 19.000 hombres, adiestrados en la faena y en la lucha, que paso a paso marchaban hacia las grandes fincas obreras de las minas, y esta avalancha que de todas las regiones de España vino sobre Asturias influyó poderosamente en la actuación de nuestro organismo sindical.

Venía un núcleo de ellos, el más numeroso, ahuyentado por la tiranía del cacicazgo castellano, y aunque cotizaba, su pensamiento no estaba con nosotros: estaba en las tierras aprasadas por el cacicazgo, y que tenía que liberar. A fuerza de privaciones allá enviaban cantenades de miles de pesetas mensuales, mientras otros que se establecían en el país, en vez de recoger nuestras virtudes, se contagiaban de nuestros defectos. Pocos fueron, de esta gran multitud, los que entraron en franca comunión con nuestros ideales.

De este modo vino a la vida del trabajo una nueva generación, que no conocía ni quiso conocer la historia de nuestro pasado, que ni se instruyó ni quiso instruirse, que ni vió ni quiso ver que vivía en un período de extraordinaria abundancia, y que en vez de dedicarse a la conquista de los conocimientos que habrían de elevarle de su estado de inferioridad se dejó aminorar por los respaldos de una llamada que era, más que fuego lento y persistente, incendio destructor, que vino a acabar con las virtudes que en todo momento habían caracterizado a los proletarios de las minas.

En esta situación finalizaba el año 1920, con una huelga que tuvo para nuestra organización funestísimas consecuencias, no sólo por los daños que ella originó, sino porque significó el comienzo del clima que tantas males causa a la disciplina y a la hermandad de los trabajadores.

Mi durante el año 1921 se rebajaron nuestros salarios; hemos tenido también una pérdida de máspreciado valor, como es la desorganización y la indisciplina que en nuestras filas han cundido.

He aquí el cuadro que presenta nuestro organismo en el momento en que la Patronal nos plantea el más grave de los problemas. ¿Qué hacemos? ¿Nos batemos a la huelga como recurso supremo y con una débil esperanza de que ella nos dé el éxito? La huelga, dijo Marx que era un arma de dos filos, que puede herir lo mismo a aquel contra quien va dirigida que al que la manija, y a mi juicio, en el caso presenta las probabilidades mayores son que el arma ha de herirnos a nosotros.

La campaña de la Unión General

UNA CONFERENCIA

CASILLAS DE LOCUBIN. — Por fin se ha conseguido que el compañero...

Protestó contra la guerra de Marruecos y combatió al caciquismo...

EN NOALEJO

NOALEJO. — Este es uno de los pueblos donde el alcalde no quería...

Por no encontrar local adecuado hubo de celebrarse en la casa particular...

El delegado de la Unión armó un puñetazo contra estos deshechos...

Al pesur de todo, el esfuerzo del compañero Carrillo ha de producir...

Las Colonias escolares

Mañana, martes, por la tarde, saldrán para Santander los niños...

El jueves, 18, también en el correo de la tarde, saldrá la expedición...

La estancia de los niños en las colonias marítimas será de sesenta días...

En el mes próximo se inaugurará la colonia de altura de Cercedilla...

EL PRIMERO DE MAYO EN PROVINCIAS

EN EL FERROL

EL FERROL. — Pocas veces se celebró este día con el entusiasmo...

Los actos celebrados fueron una oca, en el día 30 del pasado mes...

Terminó la conferencia con breves palabras del compañero Salvador...

El día Primero de Mayo se celebró el mitin, seguido de la manifestación...

Se celebró el mitin en el teatro Jofre, insuflante para la concurrencia...

El compañero Lucio fue recibido con aplausos al presentarse en la tribuna...

Quisieramos inscribir aquí todo lo que el delegado de la U. G. T. manifestó...

Terminó el mitin dándose lectura de las conclusiones...

A continuación se celebró la manifestación, que se dirigió al Ayuntamiento...

Por la tarde se celebraron dos actos, uno en la Graña...

El martes, por la noche, dió el compañero Lucio una conferencia...

El día 14 de mayo se celebró una conferencia en el teatro Nemesio...

El compañero Lucio volvió para Vivaro con objeto de celebrar un acto...

Dió fin a la conferencia el compañero Pérez, que la presidió...

El compañero Lucio volvió para Vivaro con objeto de celebrar un acto...

VIVERO. — Procedente de El Ferrol llegó a ésta el camarada Lucio Martínez...

No ha sido así. Y no por culpa de la Federación; pues habiéndose hecho...

Se lamenta después la Federación en el referido manifiesto...

Ante los hechos que se relatan en el manifiesto, éste termina diciendo...

Explicó como la idea socialista va penetrando en el pueblo...

Analizó magistralmente las causas de la bancarrota del capitalismo...

Dijo que el «trabajo», lo es todo; que la «fuerza» de nada vale...

Se mostró respetuoso con todas las creencias; pero fustigó la superstición...

Eligió también el caciquismo y determinó de la manera concreta...

Hizo magníficas comparaciones sobre la preferencia que da hoy el industrialismo...

Terminó la conferencia con breves palabras del compañero Salvador...

El día Primero de Mayo se celebró el mitin, seguido de la manifestación...

Se celebró el mitin en el teatro Jofre, insuflante para la concurrencia...

El compañero Lucio fue recibido con aplausos al presentarse en la tribuna...

Quisieramos inscribir aquí todo lo que el delegado de la U. G. T. manifestó...

Acción Obrera

LA HUELGA DE PARIS-MADRID

La Federación Local de la Edificación ha publicado un razonado manifiesto...

«A nadie se le ocurre» se dice en el manifiesto «el sentido claro de esta base...

Se relatan después en dicho manifiesto las gestiones realizadas por la Federación...

No ha sido así. Y no por culpa de la Federación; pues habiéndose hecho...

Se lamenta después la Federación en el referido manifiesto...

Ante los hechos que se relatan en el manifiesto, éste termina diciendo...

Explicó como la idea socialista va penetrando en el pueblo...

Analizó magistralmente las causas de la bancarrota del capitalismo...

Dijo que el «trabajo», lo es todo; que la «fuerza» de nada vale...

Se mostró respetuoso con todas las creencias; pero fustigó la superstición...

Eligió también el caciquismo y determinó de la manera concreta...

Hizo magníficas comparaciones sobre la preferencia que da hoy el industrialismo...

Terminó la conferencia con breves palabras del compañero Salvador...

El día Primero de Mayo se celebró el mitin, seguido de la manifestación...

Se celebró el mitin en el teatro Jofre, insuflante para la concurrencia...

El compañero Lucio fue recibido con aplausos al presentarse en la tribuna...

Quisieramos inscribir aquí todo lo que el delegado de la U. G. T. manifestó...

REUNION DE PEONES

Mañana, a las siete y media de la tarde, se celebrará una reunión de peones...

La Sociedad de Albañiles «El Trabajo» celebrará junta general extraordinaria...

Esta Sociedad celebrará junta general ordinaria (continuación de las anteriores)...

La Junta Directiva ruega a los asociados la puntual asistencia...

Esta Sociedad celebrará junta general ordinaria (continuación de las anteriores)...

En el turno de proposiciones se pondrá a discusión la propuesta formulada...

La Junta Directiva ruega a los asociados la puntual asistencia...

Se convoca a todos los compañeros de la Artística Socialista a la junta general...

El Comité del Sindicato de la Aguja «La Razon del Obrero» ruega a todos...

Se convoca a los socios a la junta general que se celebrará los días 16 y 17...

En el salón grande: A las diez de la mañana, Repartidores de periódicos...

Se convoca a los socios a la junta general que se celebrará los días 16 y 17...

En el salón grande: A las diez de la mañana, Repartidores de periódicos...

Se convoca a los socios a la junta general que se celebrará los días 16 y 17...

En el salón grande: A las diez de la mañana, Repartidores de periódicos...

Se convoca a los socios a la junta general que se celebrará los días 16 y 17...

En el salón grande: A las diez de la mañana, Repartidores de periódicos...

Se convoca a los socios a la junta general que se celebrará los días 16 y 17...

En el salón grande: A las diez de la mañana, Repartidores de periódicos...

Se convoca a los socios a la junta general que se celebrará los días 16 y 17...

En el salón grande: A las diez de la mañana, Repartidores de periódicos...

Se convoca a los socios a la junta general que se celebrará los días 16 y 17...

influencia en la vida del teatro, orquesta...

Las conferencias tendrán como máximo de duración una hora y media...

De todo corazón lamenta la Junta directiva estos casos...

El día 20 se reunirá la Junta provincial del Censo...

Las entidades de la provincia que tengan reclamaciones...

Ha fallecido en un pueblo próximo a Santander...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

En las «Notas valencinas» publicadas el día 14 del pasado abril...

Reciben su esposa e hijos el pésame de la Agrupación Socialista...

Una conferencia de Juan de los Toyos

OROZ-BETELU, 13. — Siguiendo la costumbre que tiene establecido el Comité del Sindicato de obreros...

Se celebró una asamblea, acudiendo todos los asociados...

A continuación habló el compañero de los Toyos...

Explicó lo que significa el control obrero, y lo conveniente que será para la clase trabajadora...

Hizo historia de las organizaciones obreras, tanto nacionales como internacionales...

El acto ha producido gran entusiasmo entre los obreros...

La Federación de Empleados y Obreros del Ayuntamiento y el servicio de Limpiezas

Con una carta académica recibimos la siguiente nota y rectificación...

«La Junta Directiva de la Agrupación de Limpiezas de la Federación...

Primero. Ningún funcionario de Limpiezas, obrero ni empleado...

Segundo. Diariamente se recogen unos 175 carros de basuras...

Tercero. Ningún funcionario de Limpiezas, obrero ni empleado...

Rectificación. Esta Junta tiene que hacer una rectificación a la protesta...

La justicia reclama esta rectificación espontánea. — La Junta Directiva de la Federación.

Los obreros de Limpiezas

Aparé publicamos en un número de la Federación de Empleados y Obreros...

En nuestro poder tenemos una carta oficial en que se nos dan...

Por su parte, la Agrupación de Obreros Municipales...

En este, como en todo, hay en el Ayuntamiento de Madrid...

Esta labor de depuración es la que habrán de hacer obreros...

«CAFÉ DE LA CASA DEL PUEBLO» Platos para el día 16 de mayo...

Torrent y Compañía Especialidad en impresiones de todas clases...

IMPRESA DE EL PAIS.—MADERA, 8. EL MOTOR. Restaurante a cargo del cocinero Gerardo Repia...